

# TSV Oberisling 1983 e. V.

## Tennis-Abteilung



Machthildstraße 12, 93053 Regensburg

Meyer Karl-Heinz

Tel. 0941/76950 – e-mail: meyerkh07@yahoo.de

Tennis-Abteilung des TSV Oberisling zieht positive Bilanz

Wir sind auf einem guten Weg in die Zukunft, so Karl-Heinz Meyer, Abteilungsleiter der Tennisabteilung des TSV Oberisling im Rahmen der Jahreshauptversammlung.

Wir setzen vor allem auf die Entwicklung im Jugendbereich. Derzeit gehören 44 Jugendliche bis zum 18. Lebensjahr der Abteilung an. Das Durchschnittsalter insgesamt beträgt 37,8 Jahre. Der Mitgliederbestand konnte seit dem 1.1.2011 von 103 auf derzeit 158 Personen gesteigert werden, was einen Zuwachs von über 53 Prozent bedeutet.

Die Entwicklung im Jugendbereich ist hier besonders hervorzuheben. Erstmals nahm eine Bambini-Manschaft an der Punktspielrunde teil und wird auch in der Saison 2013 spielen. Zusätzlich wird es möglich sein in der kommenden Saison eine Mid-Court Mannschaft zu melden. Erstmals fand im Sommer ein Jugendturnier statt und ein Tenniscamp kurz vor Schulbeginn. Wir waren über die Teilnehmerzahl mehr als überrascht, so Meyer. Diese positive Resonanz hat ihre Auswirkungen, haben sich doch für 2013 bereits Interessenten für eine Mitgliedschaft gemeldet.

Auch im Erwachsenenbereich war man aktiv. 4 Herrenmannschaften nahmen am Punktspielbetrieb teil. Sportwart Gernot Rüttler gab über den Verlauf und die Ergebnisse der Saison einen umfassenden Bericht.

Neben den Wettkämpfen veranstaltete die Abteilung einen Tag der offenen Tür zur Saisoneroöffnung, ein Schleiferlturnier, ein Mixed Turnier mit anschließendem Sommerfest und das 1. Regensburger Nostalgieturnier. Das besondere an diesem Tag war, dass nur mit Holzschlägern gespielt wurde und auch die Kleidung und das Outfit dem Anlass angepasst war.

Eine gute Gelegenheit sich über all diese Ereignisse zu informieren ist im Internet unter [www.tsv-oberisling.de](http://www.tsv-oberisling.de) möglich.

Roland Wurm und Reinhold Lang haben eine Web-Site installiert mit einer Vielzahl von Bildern und Impressionen. Rechnungsprüfer Franz Reitzer gab einen Kurzbericht über die Kassenlage und dankte dem Kassier Axel Sahr für seine Arbeit. Er beantragt dann die Entlastung der Abteilungsleitung und übernahm als Wahlvorstand die Aufgabe der Wahl der Abteilungsleitung für die nächsten 2 Jahre.

Die Wahlen brachten folgendes Ergebnis:

Abteilungsleiter wurde erneut Karl-Heinz Meyer und als Stellvertreterin wurde Ursula Fabian wiedergewählt. Neu im Team ist die Schriftführerin Carola Wurm, ebenso wie der Jugendwart Jürgen Lehner. Im Amt bestätigt wurde der Kassier Axel Sahr und der Sportwart Gernot Rüttler. Als Rechnungs- und Kassenprüfer wurden Franz Reitzer und Dr. Josef Mühlbauer gewählt.

Karl-Heinz Meyer bedankte sich mit einem Blumenstrauß bei Edeltraud Seiler, die jahrelang als Schriftführerin tätig war. Besonderen Dank spendete Meyer auch Platzwart Karl Kramel, der zusammen mit Heribert Kellner dafür gesorgt hat, dass die Sport- und Spielanlage der Tennisabteilung des TSV Oberisling an der Lieperkingstraße in einen sehr guten Zustand ist. Kramel und Kellner werden weiterhin für den Verein und auch das leiblich Wohl der Tennisfreunde zuständig sein.

Allen, die mitgeholfen haben die positive Entwicklung zu beeinflussen , dankte Meyer für ihre Mitarbeit und Unterstützung. Durch dieses harmonische Zusammenspiel von Jung und Alt war es möglich, dass der Tennissport in Oberisling einen hohen Stellenwert erreicht hat. Wir wollen alles daran setzen, dass sich dieser Trend fortsetzt und auch das Jahr 2013 wieder erfolgreich sein wird.



Bild von links:

Ursula Fabian – Karl-Heinz Meyer – Gernot Rüttler – Axel Sahr – Carola Wurm  
es fehlt Jugendwart Jürgen Lehner